

2024年7月18日

-クロナップ財団-

2024年度奨学生 50名を決定し授与式を開催

公益財団法人クロナップ財団（代表理事：井上強一 クロナップ株式会社 代表取締役会長）は、今年度の奨学生 50名を決定し、昨年同様一人当たり月 25,000 円、年間 30 万円の奨学支援を行います。7月11日に財団事務所があるクロナップトレーニングセンターにて授与式を開催しました。

クロナップ財団は、東日本大震災の翌年（2012年12月）に設立し、福島県の復興支援を目的として活動しています。2013年度より開始した奨学支援事業は、震災復興支援に有用な人材育成を目指したもので、今年で12回目。対象者は昨年同様50名とし、これにより12年間で奨学生は延べ510名となりました。

7月11日に、福島県いわき市のクロナップトレーニングセンターにて行われた授与式には、奨学生 23名が参加し、山田理事より奨学金が授与されました。参加者した奨学生は「今行っている研究を深めるため、大学院に進学したい」、「医療関係の資格を複合的に取得し、地元で貢献できる人材になりたい」など、将来に向けての抱負も語りあい、コミュニケーションの輪を広げていました。

その他、クロナップ財団の活動は、ホームページよりご確認ください。

◆クロナップ財団：<https://cleanup-zaidan.or.jp/>

クロナップ財団は、これからも事業活動を通じ、福島県の復興支援の一環として将来にわたり地域社会の発展に貢献できる人材育成を支援していきます。



授与式に参加された奨学生のみなさん



奨学生代表の伊藤由華さん（左）と山田理事（右）

右記より画像がご入手できます：<https://cleanup.jp/press/>